



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
令和2年第8号(7.21)
文責 日吉 邦宏

少し短いけど・・・楽しい夏休みに！

臨時休校により、授業日数は少なくなってしまった1学期でしたが、4ヵ月近くあった1学期が明日で終わります。昨年度末から新型コロナウイルス感染症対策に追われ、なかなか思うような学校運営ができませんでしたが、子どもたちはできる範囲で精一杯のことを頑張った1学期でした。その成長ぶりは、先日の教育事務所訪問の中でもしっかり認めていただきました。2学期からのさらなる飛躍に向けて、夏休みは少しゆっくりして、リフレッシュしてほしいと思います。



地域の方々の見守り

「おはようございます」と、遠くから子どもたちの挨拶する声が聞こえてきます。毎朝の風景ですが、子どもたちが挨拶している相手は地域の方々です。緑川小学校の子どもたちは、地域の方々にも自然と気持ちの良い挨拶ができます。とても素晴らしいことだと思います。そして、その地域の方々の中には、毎日のように子どもたちの登校を見守ってくださる方がいます。大変ありがたく、心強いことです。その方々のお陰で、子どもたちは毎日安全に登校できています。



「考動」とは？～全校集会～

新型コロナウイルス感染症予防のため、全校で集まる集会は行わず、放送で行ってききましたが、7月2日(木)に初めて体育館で全校集会を行いました。養護教諭からは、「コロナウイルスについて」の話を行いました。他のことともつながりますが、正しく理解して、正しい言動につなげるためです。コロナウイルス感染症は、重症化すれば怖い病気ですが、弱点もあるということが子どもたちにも理解できたと思います。そして、私から話をした「考動(こうどう)」することが大切になります。正しい知識のもと、自分の頭で考えて、正しいと判断した行動をとれば、大きな間違いは起きないと思います。今後も「with コロナ」の正しい行動をとっていきましょう。



めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

緑川小学校ホームページ

(<https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/>)